

« On manque de caractère »

VOLLEY-BALL

Entretien avec Jean-Charles Caylar, président du MHSC VB, avant le match contre Novi Sad.

Recueilli par
Loïc Feltrin
lfeltrin@midilibre.com

Quel bilan faites-vous de la première participation de l'histoire du MHSC VB à la Ligue des champions ?

Je suis frustré parce qu'on avait l'occasion de faire quelque chose de bien et nous n'avons pas été à la hauteur. Cette année, le recrutement ne me satisfait pas vraiment. La mayonnaise n'a pas bien pris et l'équipe manque de caractère. Quand cela marche moins bien, elle pique du nez. On est éliminés de la Ligue des champions en ayant perdu deux fois contre Friedrichshafen (3-2) et à Novi Sad (3-1). C'était la première fois en Ligue des champions, je pense qu'il y avait la place pour sortir de la poule.

Qu'aviez-vous appris des clubs européens rencontrés cette saison ?

J'ai appris qu'il faut de la profondeur de banc pour aller en Ligue des champions. Il faut avoir 12 joueurs solides. C'est ce qui nous a manqué cette année. Je pense, ensuite, qu'il faut être habitué. On réfléchit au



Le président du MHSC VB n'est pas du tout satisfait du rendement de ses joueurs.

L.F.

sujet de la composition du staff de la saison prochaine. Nous avons besoin de gens qui ont l'habitude de jouer ce genre de compétition.

La saison n'est pas terminée avec encore trois compétitions à jouer. Pensez-vous que cet effectif peut aller chercher

quelque chose de beau ?

En effet, nous avons encore beaucoup de choses à jouer avec trois superbes compétitions. Si c'est un manque de caractère au niveau de nos joueurs, ce sera difficile d'envisager une bonne fin de saison. S'il suffit d'une prise de conscience, si les gars se disent qu'ils ont les moyens de faire

mieux, ils vont me le montrer. Ils ont le talent mais on manque d'âme, on joue toujours sur le même rythme, on ne sait pas réagir quand il le faut... Dans le sport, il y a des moments où le match peut basculer sauf qu'avec cette équipe, il suffit qu'il y ait un grain de sable pour entraîner la machine. Manifestement, nous n'avons pas le caractère suffisant pour aller loin sauf si les joueurs veulent me faire mentir. Encore une fois, ils ont du talent. Les joueurs sont professionnels, ils ont de belles choses à vivre, à eux de saisir leur chance. Tout est fait au club pour les mettre dans les meilleures conditions. C'est à eux, avec l'entraîneur qui les a toute la semaine, de trouver la clef. La clef n'est pas technique mais mentale.

Un succès pour rejoindre la Coupe CEV

MATCH Ce mercredi à 19 h, Montpellier affronte Novi Sad lors de la 6^e journée de la poule A en Ligue des champions. Avec cinq défaites et deux points au classement, le MHSC VB peut encore finir troisième de son groupe et être reversé en quarts de finale de la Coupe CEV. Pour y parvenir, les hommes d'Olivier Lecat devront battre les Serbes qui les devancent d'un point au classement. Au match aller, les Héraultais s'étaient inclinés 3-1 sur le parquet de Novi Sad.